

3年ぶりの運動会、あたたかなご声援 ありがとうございました。



5月25日（水）、絶好な日和のもと、運動会を開催しました。この2年間は、感染症対策のため学年ごと実施の「スポーツフェスティバル」でしたが、3年ぶりに全校の子供たちが一堂に会して、縦割り集団（赤・青・黄・緑組）で競い合う「運動会」として開催することができました。競技中は低・中・高学年に分かれ、出番がない学年は教室でリモート応援の形をとりましたが、開会式、リズムストレッチで全学年が整列する光景は壮観でした。入学後2ヶ月の1年生も随分たくましくなり、上級生に交じって競技や応援でカー杯、運動会を盛り上げました。また6年生は、「ここが自分たちの出番」とばかりに、前日の準備や当日の1年生のお世話で最上級生らしさを発揮しました。その他の学年も、クラスの仲間と協力して練習を重ねながら協調性や団結力を高め、勝敗にかかわらず互いのがんばりを認め合うスポーツマンシップを身に付ける絶好の機会になりました。



これもひとえに、ご家庭でのきめ細かな体調管理とあたたかな励ましによるものです。また当日、PTA奉仕作業で綺麗に整えていただいたグラウンドで、ご家族のあたたかな声援に支えられながら、子供たちが精一杯競技に取り組むことができましたことに心より感謝申し上げます。

赤組優勝おめでとう！

青・黄・緑組も最後までよく頑張りました！！



赤組	青組	黄組	緑組
1-1, 2-2, 3-1 4-2, 5-1, 6-1	1-2, 2-3, 3-4 4-3, 5-4, 6-2	1-3, 2-1, 3-2 4-1, 5-2, 6-3	1-4, 2-4, 3-3 4-4, 5-3, 6-4
795点	670点	635点	600点



6月の主な予定



1日(水)	6年マイジョブ講座 尿検査最終
2日(木)	歯科検診(2・5年 6・7組)
7日(火)	体カテスト(高学年) スクールカウンセラー来校日
8日(水)	体カテスト(中学年)
9日(木)	体カテスト(低学年) 内科検診(1・6年)
10日(金)	5年自然体験教室保護者説明会 体カテスト予備日
13日(月)	プール開き週間(～17日) 読書週間(～24日) 耳鼻科検診(1・5年) 移動図書館
14日(火)	耳鼻科検診(2・3・4・6年 6・7組) スクールカウンセラー来校日
15日(水)	家庭教育学級開講式
16日(木)	内科検診(2・4年)
19日(日)	家読の日
21日(火)	スクールカウンセラー来校日
22日(水)	普通日課5時間 14:25 下校
23日(木)	歯科検診(1・3年) 心電図2次 PTA 運営委員会
24日(金)	交通安全リーダーと語る会
28日(火)	スクールカウンセラー来校日
30日(木)	歯科検診(4・6年)

<おしらせ>

・PTA 奉仕作業、ありがとうございました

小雨の中、運動場や校庭の側溝掃除、草刈り、落ち葉拾い、運動場や校舎内のトイレ清掃を精力的に進めていただきました。おかげで、日頃子供たちだけでは清掃できない場所があったという間にきれいになり、気持ちよく運動会を迎えることができました。



6年生の保護者の皆様、土曜日早朝より御協力をありがとうございました。

・体育着のズボンについて

現在のズボン(脇に白線、後ろポケット)から、新しいデザイン(白線無し、前両脇ポケット)に切り替えていきます。但し、すぐに、新しいデザインのズボンに変更する必要はありません。現在使用しているズボンをそのままお使いいただき、買い換えるタイミングで新しいデザインのズボンに切り替えてください。また、兄弟姉妹等が使用していたズボンを引き続きお使いいただいてもかまいません。

・野菜の先生



本年度も、地域の方をお迎えして学習活動に取り組んでいます。

先日、2年生がに夏野菜の苗の植え方を教えていただきました。土作りの準備からお手伝いしてくださり、苗を植えた後も、支柱の立て方等お世話の仕方でも教えていただく予定です。子供たちは、野菜ができるのを楽しみにしています。

